

COMÉDIE

MUSICALE

Pour les collégiens et lycéens du national et IB



Pour Qui & Quand ?

Nous lançons cette année un club Comédie Musicale ouvert aux élèves des classes du collège et du lycée des cursus national et IB.

Les répétitions auront lieu le **LUNDI après les cours de 16h45 à 18h15** (places limitées).

Elèves débutants ou expérimentés, tous sont les bienvenus !

Une fois inscrit, l'élève a le devoir d'assiduité, garantissant ainsi le bon fonctionnement des ateliers.



Qu'allons-nous faire ?

En s'inscrivant au club Comédie Musicale, on choisit de s'investir dans un projet collectif. Les ateliers seront accés sur le chant, la musique, le théâtre, et la création de décors et costumes pour que chacun trouve sa place dans la création d'un spectacle, sur scène ou en coulisse pour apporter une aide précieuse à la coordination le jour J.

Pourquoi ?

- La musique et la créativité permettent de s'épanouir et de trouver sa personnalité.
- Rigueur et plaisir pour mieux apprendre à apprendre.
- La pratique musicale collective est une des clés de la réussite scolaire.
- La musique est un vecteur d'égalité sociale et de respect de l'autre.



L'atelier est pris en charge par Alexandra (coordinatrice IB) et Anne-Sophie (professeur d'Art au primaire), et d'autres professeurs viendront se joindre à l'aventure au fil de l'année, apportant leurs compétences et leur enthousiasme pour faire de cette nouvelle aventure une réussite !

COMEDIE

MUSICAL

For all National and IB Students



For Whom & When?

This year, we are launching a Musical Theatre Club open to students from both the Secondary and Sixth Form Schools, in the national and IB programmes.

Rehearsals will take place on **Mondays after school, from 4:45 PM to 6:15 PM** (limited spots available).

Whether you're a beginner or experienced, everyone is welcome! Once registered, students are expected to attend regularly in order to ensure the smooth running of the workshops.



What Will We Do?

By joining the Musical Theatre Club, students choose to commit to a group project. The workshops will focus on singing, music, acting, and the creation of sets and costumes, so that everyone can find their place in bringing a show to life — whether on stage or behind the scenes, providing essential support for the final performance.

Why?

- Music and creativity help students grow and discover their own identity.
- Discipline and enjoyment go hand in hand to support better learning.
- Making music together is one of the keys to academic success.
- Music fosters social equality and respect for others.



The workshop will be led by Alexandra (IB Coordinator) and Anne-Sophie (Primary Art Teacher), and other teachers who will join the adventure throughout the year, bringing their skills and enthusiasm to help make this new venture a huge success!